

第86号



すいせん

卒園を祝う会



卒園生にインタビュー

高校3年生 Y・S

このような会を開いてくれて嬉しかった。卒園にあたって今は「不安」はない。その理由は、人生は成るようにはならないから。卒園して社会に出て、次に来るときは、立派な姿を見せられたらな、と思っている。下級生には「がんばれ」とは言いたくない。「つまくやれよ」と思っている。

高校3年生 O・K

このような会を開いて頂いたことで、卒園をより実感できた。卒園にあたって、学園にはいつも相談できる大人がいる、と言われていたが、正直あまり実感がなかった。でも今日実際に、壇上からたくさんの人を目にして、より相談できる大人がたくさんいることがよく分かった。

高校3年生 H・N

本当に良い会だった。人を呼べて、会いたかった先生方にも会えてよかった。演出のバズーカ砲がよかった。卒園してからは、とにかく何にでもぶち当たってみようと思う。





山学園の行事を取り戻せた
らしいなと思っています。



「ここ数年はコロナの影響でこれまでのような盛大なクリスマスパーティーは行えていませんでしたが、大分緩和したこともあり、久しぶりに感染対策をしたうえであります。皆で食卓を囲み、楽しむことができました。普段は喧嘩ばかりの子ども達も、仲良く仮装し、踊る様子が見られました。また、どの寮の職員も子ども達と同じ様に楽しく過ごせたと感じています。何でも規制されてしまつ今、少しでも皆で楽しく行事ができるすばらしさを改めて感じました。皆が感染対策に協力をしてくれたおかげでもあります。今後みんなで協力をしながら、もとの勝山学園の行事を取り戻せたらしいなと思っています。



もちつき大会

職員 菅野・山田



十二月二十八日コロナ禍の中、感染対策をしながら恒例のもちつき大会を実施しました。お天気にも恵まれて、幼児さんから高校生までたくさんの子ども達が参加してくれました。搗き手も積極的にやってくれて、楽しく餅つきが出来たかと思いません。搗きあがったお餅は各寮に配り鏡餅を作り飾りました。どんな形を作りましたか？来年も楽しい餅つきが出来ると良いなあと思います。



卒園生を囲む会

卒園生N・A

勝山学園の卒園生です。当時は、学園の先生方にたくさん助けられ、支えてもらいました。学園生活の中で数多くのことを学ぶことが出来たことを、今でも感謝しています！

私は、学園のことが大好きですし、とても感謝しています。だから、卒園生を囲む会という学園の先生方と交流できる場があることが大変嬉しく、喜んで参加させていただいています。

今回の囲む会では、後輩も参加していて、元気に仕事を頑張っているという報告を聞くことができ、大変嬉しかったです！また、私の知らない卒園生の方や、新しい学園の職員さんもいらつしました。学園の職員に会えることが何よりの楽しみでしたが、仲の良かった友人との再会や、今まで交流がなかった人たちと交流が持てるという環境はとても新鮮で、今まで仕事で余裕が無かった私の心に癒しと活力を与えてくれるいい機会になつたと感じています！

また、彼氏との参加も快く承諾していただき、職員の皆様は歓迎、祝福していただけたことも、私はとても嬉しかったです。二人の良い思い出となりました。本当に、ありがとうございました！





中2 Y・R

千葉市動物公園とアイススケートに行きました。

雨の中、千葉市動物公園を回りましたが、サルが沢山居ました。予定していた乗馬体験や動物へのえさやり体験が無くなってしまい残念でした。

アイススケートは人が沢山いて寒くて震えました。私はあまり滑ることはできなかったのですが、楽しかったです。



冬のお楽しみ会

小5 E・M

冬のお楽しみ会で焼き芋も作りをしたり、カード作り、ゲームをやりました。

焼き立ての焼き芋は美味しかったです。

クリスマスのにぎやかなカード作りをしました。楽しかったです。また来年も参加したいです。



交通安全教室

小3 K・K

色々なことを知った。これからもそれを活かしていきたい。



若潮マラソン

小1 M・R

ドキドキになった。たくさんはしってつかった。ゴールしてつかったけどたのしかった。

メダルをもらってうれしかったです。また二ねんせいになってもいきたい。



わたしたちの町 鋸南町
おすすめスポット!



「焼き肉自動販売機」

職員 田村 隼



安房勝山駅前に新しいお店がオープンしていました。どうやら「ど冷えもん」というお店らしいです。メニューはロース、カルビ、牛タン塩、ハラミ等の焼肉用のお肉から油そばや牛スジといったものまであります。どういふものなのかと思い、油そばを食べてみましたが普通においしいです。ただ、焼肉用のお肉は軒並品切れでした。残念な気持ちになった私は、お肉が一つもないことに文句を言おうとしましたが、すぐにその行為は意味のないものだとわかりました。何故ならそのお店は自動販売機だったからです。

これ、アナウンスがあったのかわかりませんがなんかいきなり設置されましたね。すごく興味をそそられる内容です。今度は是非焼肉の方を試してみたい。

ちなみに「ど冷えもん」は冷凍自動販売機の名称です。商品自体はど冷えもんをリース契約している店舗のものですね。今現在は焼肉とラーメンといったラインナップですが、今後もっと色々なメニューが増えれば嬉しいです。

追記

この記事を書くにあたって、やはり食べてみなければならぬと思い、ど冷えもんにて焼肉を買ってみました。ハラミ 100g を 1,000 円で購入。5 枚入りですが、中々厚さがありました。ただ、普通の焼肉の金額として考えれば少し高級な部類になりそうです。その日のうちに解凍し、家の鉄板で焼いて食べてみました。焼き過ぎに注意をして、丁寧に焼きます。パックに入っている状態を見る限り、味は付いていそうなので、タレ等はつけずに食べました。かなり柔らかく、歯で噛まずとも食べられそうな様子でした。味も濃すぎずといった具合で、とてもおいしい焼肉だと感じました。高級とは言え、たまに1つ買って食べてみる所謂「プチ贅沢」の対象として使ってみるのが丁度良いなと思いました。



ご寄付・ご寄贈ありがとうございました

(株) Daska&Desiree 御中、アフターケア事業全国ネットワークえんじゅ事務局御中、株式会社チュチュアンナ御中、株式会社ソロモン商事御中、東興工業株式会社御中、宮崎直子様、館乃雲様、全国シャンメリー協同組合御中、株式会社プレナス御中、日本鏡餅組合御中、NPO 法人 HappyJapanProject 御中、株式会社メリーチョコレートカンパニー御中、日本出版販売株式会社御中、一般社団法人絆の会御中、毎日新聞東京社会事業団御中、一般社団法人東京馬主協会御中、東海建設株式会社御中

令和4年度
編集・印刷・発行
千葉県安房郡鋸南町下佐久間 1469
社会福祉法人東京都社会福祉事業団
東京都勝山学園
☎ 0470-55-0541
発行年月日
令和5年3月15日

- 東京都勝山学園 広報委員会
編集委員 田村 隼 小林まさみ
編集委員 木村 匠悟 山路 成美
須藤 匠 池田 郁哉
横川 裕子 小川 愛里

勝山学園 広報委員会 小林まさみ

新年度も状況に合わせて、行事を地域に拡大して参りたいと考えております。今後とも何とぞ勝山学園をよろしくお願いいたします。

地域の皆さまにおかれましては、日ごろから学園の児童を見守っていただき、本当にありがとうございます。この3月に学園からは3名の児童を社会人として送り出すことができ、これも皆さまのお力がなくては叶わなかったことと感謝いたします。

ひと足早く咲く桜が地域を彩り、感染の影響も和らいで、春一番を迎えて私たちの心も少しずつ前向きに日常を取り戻せてきているかな、と思っております。

